

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 29 juin 1914.

Son Honneur le Maire M. Martin occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Larivière, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Barbeau, Dubois, Pauzé, et MM. les Commissaires Côté et Hébert.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

REQUETES.

1.—Du Comité du Centenaire Cartier, demandant la permission de se servir d'une partie de la Ferme Fletcher pour y tenir une exposition.

Renvoyée au Bureau des Commissaires.

2.—De certains contribuables, protestant contre la fermeture de bonne heure des magasins.

Déposée sur le bureau pour être prise en considération en même temps que le projet de règlement à l'effet de révoquer le règlement concernant la fermeture de bonne heure.

RAPPORTS.

3.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re poteaux sur le Boulevard Monk.

4.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions re pavages, etc.

5.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re tramways sur le Boulevard St-Laurent.

6.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re certains travaux sur le Boulevard St-Laurent.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certains lots pour l'ouverture de la rue Denonville.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaines valves pour le Département des Incendies.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Southern Counties Railway Co." de prolonger sa voie jusqu'au Square Youville.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Ward.

10.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$17,616.50 pour l'abaissement du trottoir de certaine partie de la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$10,000 pour acheter et installer des moteurs électriques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,689.09 re certaines expropriations annuelles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 29th June, 1914.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Larivière, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Barbeau, Dubois, Pauzé, and Messrs. Côté and Hébert, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From the Cartier Centenary Committee, asking for use of part of Fletcher's Field for a Fair.

Referred to the Board of Commissioners.

2.—From certain ratepayers protesting against the early closing of stores.

Laid on the table to be considered with the proposed draft of by-law to repeal by-law concerning early closing.

REPORTS.

3.—From Board of Commissioners, replying to a question re poles on Boulevard Monk.

4.—From Board of Commissioners, replying to certain questions re pavings, etc.

5.—From Board of Commissioners, replying to a question re tramways, St. Lawrence Boulevard.

6.—From Board of Commissioners, replying to a question re certain works, St. Lawrence Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

7.—From Board of Commissioners, to purchase certain lots for the opening of Denonville street.

8.—From Board of Commissioners, to purchase certain valves for the Fire Department.

9.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal & Southern Ry. Co. to extend their line to Youville Square.

Consideration deferred, at the request of Ald. Ward.

10.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$17,616.50 to lower the sidewalk on certain portion of Sherbrooke street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$10,000 to purchase and instal electric motors.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,689.09 re certain annual expropriations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.